



De Solminihac reelecto en Colegio de Ingenieros

El exministro de Obras Públicas y Minería, Hernán de Solminihac, fue reelecto como presidente del Colegio de Ingenieros de Chile, tras votaciones del gremio para el período 2024-2026. Está a la cabeza del gremio desde octubre de 2022.

“Ha sido un honor liderar esta verdadera posta, avanzando sobre lo que otros han construido en estos 66 años de historia”, dijo el exministro de Sebastián Piñera en su cuenta de Instagram.

De Solminihac es ingeniero civil de la Universidad Católica (UC), Master of Science y Ph.D. de la University Texas, Austin. Además, es profesor titular de Ingeniería de la UC, donde fue decano.